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En janvier de chaque année, la Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire fait un appel de 

candidatures pour les postes à pourvoir au conseil d’administration (CA). Cet appel est basé sur le profil 

collectif établi par le CA et vise à déterminer les compétences et les critères de représentativité des 

membres recherchés afin d’enrichir la composition du conseil. 

 
 

Cette année, le CA est plus particulièrement à la recherche de membres répondant à ces critères :  

 

 
 

Pour l’assemblée générale qui aura lieu le 2 avril 2024, 4 postes sont à pourvoir. 

La période de mise en candidatures est terminée. 

 
À l’issue de la période d’appel de candidatures, la Caisse a reçu 13 candidatures éligibles. 

 
Consultez les pages suivantes pour mieux connaître les personnes qui ont soumis leur candidature. Un 

tableau synthèse des candidatures reçues est présenté à la fin du document pour vous permettre de bien 

voir de quelle façon chaque candidature correspond aux critères recherchés par le conseil 

d’administration.  

 

Notez que seules les compétences qui répondent à celles recherchées par le CA en 2024 ont été mises 

en valeur dans ce document. 

 

Compétences dans l’un ou l’autre des 
domaines suivants : 

• Comptabilité  
• Communication  
• Éducation  
• Développement durable 
• Organisme communautaire/OBNL 

 

Représentativité des membres 

Selon le genre pour maintenir la parité au 
sein du conseil 
 
• Femmes : 2 
• Hommes : 2 

 
Selon les groupes d’âge 
 
• 18 à 34 ans : 1 
• 35 à 49 ans : 1 
• 50 à 64 ans : 2 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Membre de l'Ordre des ingénieurs du Québec et gestionnaire d'une entreprise technologique, j'aime profondément comprendre le 
monde qui m'entoure et créer des liens humains pour positivement impacter ma communauté. 

 

Je suis curieux de nature. Découvrir et sortir de ma zone de confort sont deux éléments qui m'énergisent dans mon quotidien. 
Devenir membre du conseil d'administration de ma caisse est une opportunité de développer davantage de compétences pour 
mieux soutenir mon prochain dans le futur. 

 

Je siège à un conseil d'administration d'un OBNL en santé mentale de la région depuis près de 2 ans. Au fil des années, j'ai aussi 
bénévolement aidé plusieurs organismes à travers le Québec avec mon expertise technologique. 

 

J'ai un intérêt marqué pour les finances étant investisseur autonome depuis le jour de mes 18 ans. 

 

Initialement membre de la Caisse Desjardins de Sault-au-Récollet dès l'âge de 5 ans et maintenant membre de la Caisse 
Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire depuis mon déménagement à Beloeil, j'ai un fort alignement avec les valeurs du groupe 
financier, particulièrement l'implication sociale, la démocratie et l'équité. J'aimerais représenter ma tranche d'âge de 18-34 ans. 

 

J'ai 5 années d'expérience en gestion où les plus récentes touchent le niveau stratégique. 

 

Mes proches me décrivent comme quelqu'un à l'écoute qui trouve des solutions créatives à des problèmes que l'on pensait 
impossibles à résoudre. Mon style de communication est axé sur la bienveillance, l'intégrité et la transparence. Réaliser le 
potentiel humain qui se retrouve dans chacun d'entre nous en créant un environnement favorable est le fondement de ma 
philosophie de gestion. 

 

Chers membres, merci pour votre confiance. J'espère contribuer à votre succès dans le futur. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Jean-Philippe BERTRAND 
 
Occupation : Directeur des opérations, Ingénieur 

Genre : Homme 

Groupe d’âge : 18-34 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Comptabilité – Organisme 

communautaire/OBNL 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Bonjour! 

 

Je m'appelle Alain Borduas, je suis membre du conseil d'administration de la caisse Desjardins de Beloeil-Mont-Hilaire depuis 
1996. Durant mes mandats, les fusions avec les caisses de Maria-Goretti, Saint-Marc, Mont-Saint-Hilaire, Saint-Charles et Saint-
Antoine ont été effectuées avec succès. Pendant ce temps, la caisse s'est toujours maintenue dans le peloton de tête pour sa 
rentabilité et pour sa ristourne. 

 

De plus, je siégeais sur les comités de sélection pour l'embauche des directeurs généraux Messieurs Jacques Rémy, Michel 
Caron et Mario Aylwin. 

 

Présentement, je suis membre du comité d'évaluation du directeur général et du comité de coopération. 

 

Je crois posséder les outils nécessaires pour solliciter un nouveau mandat. En effet, mon expérience en enseignement au 
secondaire en éducation économique, mes formations en relations industrielles et en économie ainsi que les formations offertes 
chez Desjardins me permettent d'apporter une contribution éclairée et constructive au sein du conseil d'administration. 

 

Je crois fermement à la coopération, mes expériences et mes formations me poussent à être présent pour relever les nouveaux 
défis au sein du mouvement Desjardins comme administrateur de la caisse Beloeil-Mont-Saint-Hilaire. 

 

Merci! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Alain BORDUAS 
 
Occupation : Retraité de l’enseignement 

Genre : Homme 

Groupe d’âge : 65 ans et + 

Compétences recherchées en 2024 : Éducation – Organisme 

communautaire/OBNL 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Je désire me présenter comme administratrice afin de poursuivre mon implication au sein du conseil d'administration de la Caisse 
Beloeil-Mont-St-Hilaire. 
 
Je suis née dans une famille de coopérants. Mes parents ont fondé et participé à de nombreuses coopératives tant au niveau de 
l'alimentation, des services funéraires et ont aussi siégé comme membres de différents conseils de caisses Desjardins. La valeur 
de la coopération est donc très importante pour moi. 
 
Membre depuis 25 ans du conseil d'administration, je suis très consciente de l'importance des connaissances en économie et des 
bonnes pratiques financières que nous devons transmettre à nos membres. Ayant travaillé dans le milieu de l'éducation dans les 
écoles secondaires et étant mère et grand-mère, j'ai à cœur la bonne santé financière de nos jeunes membres. 
Depuis mon arrivée au conseil, j'ai toujours suivi les formations disponibles afin de pouvoir améliorer les actions de la caisse 
auprès de ses membres. Certaines m'ont appris énormément, surtout en comptabilité et en gestion financière, afin de bien 
comprendre les enjeux discutés lors des échanges au conseil. J'ai fait partie de différents comités : vérification, dons et 
commandites, coopération et éthique/gouvernance. 
 
Retraitée depuis quelques années, j'ai maintenant le temps et l'énergie disponible afin de mieux représenter nos membres. Je 
suis résidente de la région depuis ma naissance, je connais donc les besoins de la population et les enjeux locaux reliés autant 
au manque de main-d'œuvre et à la conciliation travail/famille qu'au transport collectif plus efficace afin de permettre aux ainés de 
continuer une vie active tout en demeurant dans leur environnement ainsi qu'aux jeunes familles de moins consommer en 
pouvant compter sur du transport adapté à leurs besoins et à avoir des comportements plus écologiques. 
 
J'espère avoir l'occasion de poursuivre mon cheminement au conseil d'administration, il me reste beaucoup à apprendre et aussi 
beaucoup à partager. 
  

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Sylvie CARON 
 
Occupation : Retraitée de la fonction publique 

Genre : Femme 

Groupe d’âge : 50-64 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Développement durable – 

Organisme communautaire/OBNL 



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 

Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire 

02-04-2024 

 

6 
 

 
 

Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

 
  

 

Raisons motivant votre candidature 

Bonjour,  

 

Je me présente Martin Deschamps. Je suis résident de Beloeil depuis mon enfance.  J'ai un très grand sentiment d'appartenance 
à notre région. Je suis membre de la caisse de Beloeil Mont-St-Hilaire depuis plus de 10 ans.  

 

Je suis rendu à ce stade dans ma vie que je souhaite offrir mes services aux membres de la caisse dans le but de préserver la 
mission et les valeurs de Desjardins dans notre communauté.  

 

En effet, le modèle d'affaires de la caisse de travailler dans une coopérative tout en considérant un service humain empreint de 
considération me rejoint ; l'esprit d'éthique fondée sur l'honnêteté, la transparence, la responsabilité sociale et l'altruisme. Je suis 
une personne qui se prend en charge et qui pour moi la responsabilité personnelle mutuelle, la démocratie, l'équité et la solidarité 
sont importantes.  

 

Je suis fortement attiré par ce poste car j'ai un désir profond de favoriser l'éducation et les besoins des membres. Je crois 
fortement à la consultation tout en favorisant leur intérêt et ce, dans le but de préserver et de maintenir la pérennité de la Caisse 
et du Groupe coopératif Desjardins. Je priorise que la Caisse adopte un plan d'affaires et un budget avec les contrôles et les 
suivis, la saine gestion des suivis en matière de risque et de conformité et l'encadrement de la gestion des ressources humaines 
tout en respectant le code de déontologie de Desjardins.  

 

Au plaisir de partager ensemble!  

 

Martin Deschamps 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Martin DESCHAMPS 
 
Occupation : Ressources humaines 

Genre : Homme 

Groupe d’âge : 35-49 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Comptabilité 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Mes motivations à devenir membre du conseil d'administration de la Caisse Desjardins de Beloeil, s'appuient sur des expériences 
vécues dans le cadre professionnel, dans des activités extra-professionnelles, mais aussi sur une vision de l'économie locale 
tournée vers l'intérêt général. 

 
Membre pendant plus de 20 ans d'un établissement bancaire de type mutualiste / coopératif, je me suis toujours intéressé aux 
règles de fonctionnement de ces institutions, même si mes activités professionnelles d'alors ne m'ont pas permis d'être membre 
actif au conseil d'administration. J'ai rejoint le Mouvement Desjardins où je retrouve cet esprit solidaire qui reste pour moi un 
mode de fonctionnement à favoriser. 
 
Sur le plan professionnel, à mi-parcours de ma carrière, je me suis réorienté vers des fonctions commerciales où j'ai eu à 
développer des chiffres d'affaires et gérer des budgets, appliquant en cela rigueur et vision à moyen terme.  
 
Hors carrière professionnelle, j'ai été élu au conseil municipal d'une commune de 2200 habitants pendant 22 ans, dont 17 années 
au cours desquelles j'ai occupé la fonction d'adjoint au Maire, en charge des finances. Par ces activités, j'ai développé un intérêt 
et une vision pour le développement économique local et la gestion de ce qui constitue l'environnement d'une collectivité. La 
recherche de l'intérêt général est alors permanente, même si celui-ci peut parfois être en contradiction avec une opinion 
personnelle, et la probité une obligation morale quotidienne.  
 
Enfin, sur le plan communautaire, j'ai été membre du conseil d'administration d'une association sportive, j'ai créé et animé une 
association à caractère social pour l'encadrement d'adolescents, et j'ai mis en place un jumelage entre 2 communes de deux 
pays différents.  

 
Si ma démarche d'aujourd'hui, me conduit à siéger au sein du conseil d'administration de la Caisse Desjardins de Beloeil-Mont-
Saint-Hilaire, je serai à même de mettre en application des règles et principes déjà respectés, tout en étant à l'écoute des 
spécificités du territoire.   

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Philippe DESGRANGES 
 
Occupation : Retraité 

Genre : Homme  

Groupe d’âge : 50-64 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Comptabilité – Organisme 

communautaire/OBNL 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Bonjour à tous, 
 

Résident depuis de nombreuses années dans la région, j’ai pu suivre le développement de cette dernière tant sur la plan 
économique, démographique, culturel et environnemental. Pour moi-même comme pour la communauté, Desjardins est une 
force qui nous accompagne à réaliser des projets dans les quatre principales sphères de notre région. 

 
En tant que membre du Conseil d’administration, je souhaite apporter mes compétences professionnelles mais aussi mon 
expérience d’ancien président d’un Centre de la Petite Enfance. 

 
Pour moi le rôle de membre du Conseil d’administration est avant tout un sens de l’écoute, du partage et de l’émergence de 
nouvelles idées en adéquation avec les valeurs de l’entreprise et de la communauté.  

 
Comme lors de mon rôle au sein du Conseil d’administration du CPE où le bien-être des enfants est la pierre angulaire sur 
laquelle nous construisons nos idées, les membres Desjardins seront le cœur de ma réflexion en tant qu’administrateur. Je 
souhaite donner une écoute, un visage familier et d’agir toujours dans le respect pour les membres de Desjardins.  

 
De par ma profession de comptable en cabinet, je suis forcément un peu plus familier avec le respect des règlements, l’éthique, 
la déontologie et la lecture des états financiers. Ceci me permettra d’appréhender plus facilement les informations reçues et 
également de pouvoir les vulgariser pour des membres non-initiés. Selon moi, ce sont nos diverses compétences mise en 
commun au sein du Conseil d’administration qui font notre force. 

 
Enfin, je souhaite dans mon rôle d’administrateur poursuivre les orientations de la Caisse Desjardins envers ses membres et 
d’investir dans le futur de nos enfants pour pérenniser les actions de Desjardins. En tant qu’administrateur, je souhaite que 
Desjardins continue à s’investir dans la protection de l’environnement, dans les initiatives de développement durable et dans la 
finance solidaire. 

 
Je vous présente donc ma candidature pour le poste d’administrateur de la Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Éric ESTAMPE 
 
Occupation : Directeur comptable en cabinet 

Genre : Homme  

Groupe d’âge : 35-49 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Comptabilité – Organisme 

communautaire/OBNL 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Titulaire d'un baccalauréat spécialisé en économie et d'une maîtrise en sciences de l'éducation, je suis retraité. Au cours de ma 
vie professionnelle de plus de 40 ans, j'ai été associé au développement d'entreprises du Québec et de systèmes éducatifs 
canadiens et étrangers à titre de spécialiste en ingénierie de formation et en développement organisationnel.  
 
Je désire faire partie du CA de ma caisse pour les raisons suivantes : je fais partie du mouvement Desjardins depuis près de 60 
ans (caisse scolaire, 31 ans Beloeil-Mont-St-Hilaire et autres caisses au Québec); ma caisse peut et doit continuer à jouer un rôle 
important dans le développement de la région (accès à l'habitation, littératie financière, services aux particuliers et aux 
entreprises et, plus particulièrement aux personnes ainées); je suis un observateur éclairé de la vie économique (je lis 
quotidiennement les sections affaires de La presse et du Globe and mail ainsi que l'hebdomadaire The Economist depuis plus de 
40 ans); je crois ferment en l'engagement citoyen. Sur ce dernier plan, je termine un mandat au sein du CA de la Régionale 
Richelieu-Yamaska (FADOQ) à titre de trésorier. Auparavant, j'ai fait partie du CA du Conseil régional de l'environnement de la 
Montérégie, du Comité consultatif d'urbanisme et du Conseil municipal de la Ville d'Otterburn Park ainsi que de tous les CA des 
garderies et écoles qu'ont fréquentées mes trois enfants. J'ai donc l'habitude du fonctionnement d'un CA et suis en mesure de 
composer avec divers types de personnalités. Je suis également en mesure de communiquer en quatre langues; ce qui me 
permet d'intervenir dans différents contextes culturels. Finalement, je désire participer au rayonnement et au développement de 
ma caisse dans son territoire. 

 
Louis Gagnon   

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Louis GAGNON 
 

Occupation : Retraité de l’éducation du Québec 

Genre : Homme  

Groupe d’âge : 65 ans et + 

Compétences recherchées en 2024 : Éducation – Développement 

durable – Organisme communautaire/OBNL 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Je désire solliciter un autre mandat comme administrateur de la caisse afin d’accompagner la nouvelle direction générale et à la 
nouvelle présidence de la caisse pour les projets en cours. J’ai toujours à cœur l’intérêt des membres et clients dans Desjardins à 
toutes les étapes de leur vie, étant grand-père de 6 petits-enfants et père de trois filles, je tiens à faire mieux connaître les 
avantages d’une coopérative financière aux générations qui dirigeront nos institutions dans le futur. De par ma profession j’ai géré 
et je gère encore des projets informatiques d’envergure à travers toutes les étapes d’avancement, la gestion financière, les 
risques, les ressources humaines, le développement durable et les délais. Mon excellente connaissance du fonctionnement de la 
gouvernance de Desjardins me permet d’agir de manière efficace dans les prises de décision et l’intercoopération avec les autres 
entités du Mouvement.  
 
Espérant que vous continuerez de m’accorder votre confiance. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Norman HANDFIELD 
 
Occupation : Pilote provincial Sisat (ministère de la Santé du Québec) 

Genre : Homme  

Groupe d’âge : 50-64 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Comptabilité – Éducation – 

Organisme communautaire/OBNL 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Ingénieure de formation, mon travail m’a permis de m’impliquer au développement du savoir-faire québécois, de contribuer à la 
croissance d’entreprises québécoises sur les marchés nord-américain, à assurer des retombées régionales via des projets 
d’envergure. 

 
J’ai aussi été active dans des associations tout au long de ma carrière. J’ai été membre du CA et du CE de l’AIEQ de 2007 à 
2012, ai été membre fondateur d’INNOVÉE (2024-2015), ai été membre du National Electricity Round Table (NER) 2010-2016 et 
Directrice, session technique pour Entretien Jacques-Cartier. 

 
Retraitée depuis peu, je suis intéressée à poursuivre mon implication sociale à travers de nouvelles organisations. Avoir le 
privilège d’accéder au CA de la caisse de Beloeil, dont je suis membre depuis plus de 20 ans, serait un grand pas dans cette 
direction. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Diane LAVOIE 
 
Occupation : Ingénieure retraitée 

Genre : Femme 

Groupe d’âge : 50-64 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Développement durable – 

Organisme communautaire/OBNL 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Bonjour, 

 

Je suis une CPA d’expérience, ayant pris ma pré-retraite en 2019. J’ai par ailleurs complété en 2020 ma certification en 
gouvernance de société de l’Université Laval. 

 

J’ai œuvré principalement au sein d’Olymel sec, à titre de Directeure des Systèmes d’information et par la suite, comme Vice-
Présidente Finances pendant près de 19 ans. J’ai également occupé chez Sollio, Group Coopératif, divers postes de comptabilité 
durant huit ans, dont celui de Directeure de l’Audit interne. J’effectue dorénavant divers mandats de consultation en gestion et 
siège sur quelques conseils d’administration, dont deux dans des organismes communautaires, pour lesquels je suis 
respectivement Présidente du CA et Trésorière. 

 

Je siège sur le CA de la Caisse de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire depuis 2021. J’y ai occupé durant les 3 années de mon mandat la 
fonction de Présidente du Comité d’audit de la Caisse. 

 

J’ai pu développer par toutes ces expériences de fortes expertises en gestion financière, planification stratégique, investissement, 
financement et technologie de l’information. Mes expériences plus récentes au sein d’OBNL me permettent quant à elles de 
redonner à la communauté et d’aider les plus vulnérables. Par ailleurs, ayant travaillé dans un contexte coopératif pour ainsi dire 
durant toute ma carrière, et étant issue d’une famille de producteurs agricoles du Saguenay très active dans le milieu, le 
mouvement coopératif fait partie intégrante de mon ADN et j’ai à cœur de continuer à m’impliquer dans notre communauté 
d’affaires, la faire croître et se développer. Dans un ordre d’idée plus léger, j’effectue du bénévolat comme aide médicale au sein 
d’un refuge animal et aime me ressourcer en faisant de la randonnée à notre belle montagne de Mont-St-Hilaire. 

 

Un second mandat au sein du Conseil de la caisse de Beloeil-Mont-Saint-Hilaire me permettrait de continuer à m’investir 
pleinement auprès de notre communauté et à aider notre caisse à réaliser ses ambitions auprès de nos membres clients. 
J’espère que mon expérience en comptabilité, gestion financière et d’OBNL pourra répondre aux besoins démontrés. 

 

Merci et au plaisir de construire avec vous !  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Carole POTVIN 
 
Occupation : Consultante en gestion, CPAG Conseil inc. 

Genre : Femme  

Groupe d’âge : 50-64 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Comptabilité – Développement 

durable – Organisme communautaire/OBNL 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

J’ai été à l’emploi de la MRC de la Vallée du Richelieu plus de 30 ans dont 17 à titre de dg. Et secrétaire trésorier. Je suis donc 
très familier avec le fonctionnement de conseils d’administration ainsi que de nombreux comités. J’ai longtemps été responsable 
de la production des documents nécessaires à la tenue des séances publiques ou à huis clos, de même que la production des 
procès-verbaux. Je suis donc très familier avec les divers volets relatifs au fonctionnement d’un conseil d’administration, ce qui 
constitue, à mon avis, un avantage pour la compréhension des rouages et du fonctionnement d’une séance de conseil ou même 
d’un comité de nature consultative. Compte tenu de ces facilités à fonctionner dans un tel contexte, et aussi, par souci de 
participation à ma communauté, l’offre m’intéresse.  
 
Merci de votre attention et n’hésitez pas à me contacter pour toute autre question.  

  

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Bernard ROY 
 
Occupation : Retraité 

Genre : Homme  

Groupe d’âge : 50-64 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Développement durable 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Je me présente, Maude Savard, 25 ans, j'ai obtenu mon BAC en administration des affaires en 2022. Je travaille présentement 
en vente (développement clients) chez Unilever Canada. Depuis deux ans, j'ai eu la chance de siège au conseil d'administration 
de la Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire en tant que jeune administratrice de la relève. 

 
Ce fût pour moi une expérience enrichissante qui m'a permis de grandir et d'apprendre énormément sur le domaine financier. 
Ayant deux années d'expérience au sein du conseil, je possède maintenant une connaissance du fonctionnement de la caisse et 
des enjeux auxquels elle est confrontée. Ma candidature est présentée car je souhaite intégrer officiellement le conseil 
d'administration de la caisse afin de poursuivre mon apprentissage et d'appliquer mes connaissances. 

 
Je suis quelqu'un qui aime s'investir pleinement dans ce que j'entreprends, que ce soit dans ma vie professionnelle ou dans ma 
vie personnelle. C'est pour cette raison que la coopérative Desjardins me rejoint personnellement, car elle est très impliquée dans 
ces différentes communautés. 

 
Je considère que mon âge et mon expérience auprès de la caisse apporteront une perspective fraîche et innovante au conseil. Je 
permets aux membres du conseil de voir les choses différemment et de proposer des idées novatrices qui pourraient aider la 
caisse à évoluer et à s'adapter aux besoins changeants des membres. En tant qu'ancienne membre de la relève, je représente la 
voix des jeunes et des générations futures au sein du conseil. 

 
Selon moi, il est crucial d'avoir une diversité de perspectives pour prendre des décisions éclairées et assurer une représentation 
équitable de tous les membres de la caisse. C'est pour cela que je veux contribuer à créer un environnement inclusif et à garantir 
que les intérêts de tous les membres sont pris en compte. En résumé, je suis la personne idéale pour être réélu au sein du 
conseil d'administration de la Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire. En raison de mon âge, de mon expérience, de 
mon engagement et de ma représentation des jeunes, je serais une valeur ajoutée précieuse aux membres de la Caisse de 
Beloeil–Mont-Saint-Hilaire. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Maude SAVARD 
 
Occupation : Développement clients - Unilever Canada 

Genre : Femme 

Groupe d’âge : 18-34 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Comptabilité 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Bonjour,  

Je propose ma candidature au conseil d'administration de ma caisse (Beloeil/Mont-Saint-Hilaire) dans l'objectif de m'impliquer 

dans ma communauté et de relever de nouveau défis personnels. D'entrée, je suis conscient d'apporter avec moi un bagage 

improbable pour un poste d'administrateur.  

J'ai 45 ans, je vis en couple (sans enfants) et j'exerce présentement les fonctions de serveur et d'assistant-brasseur pour une 

microbrasserie de Chambly. Diplômé de 1ère génération, j'ai eu la chance d'évolué dans un milieu aimant, bien que modeste, où 

ma curiosité fut toujours encouragée. J'ai fait des études dans des domaines reliés aux arts et lettres (Théâtre), aux sciences 

humaines (baccalauréat et maîtrise en Histoire), ainsi qu'une petite intrusion dans le domaine des sciences naturelles (certificat 

en Sciences et technologies de l'alimentation). Rêveur, fasciné par la nature humaine et par la nature en général, j'ai l'intime 

conviction que toute chose mérite mon attention, même si je sais que je n'aurai pas assez d'une vie pour tout apprendre! 

Professionnellement, j'ai presque toujours été impliqué dans des emplois où ma générosité, ma créativité et mes talents de 

communicateurs étaient mis-à-profit, que ce soit directement (animation, enseignement, conférences) ou indirectement (par 

exemple, des tutorats de sommellerie pour mes collègues lorsque j'étais vinificateur). La clarté et la cohérence sont des points 

sur lesquels j'apporte beaucoup d'attention.  

Même s'il m'arrive de trouver mon parcours un peu brouillon, je réalise cependant que je suis toujours parvenu à faire des liens 

entre mes diverses compétences et expériences. Avec l'expérience, j'ai compris que les choses ne viennent pas toujours à nous 

et qu'il faut parfois les provoquer. J'ai, par le passé, volontairement fuit l'univers des chiffres et de la finance, comme s'il s'agissait 

d'une menace à mon bonheur... Je suis maintenant conscient que cette fuite en avant me ramène inévitablement à mon point de 

départ! Le contexte actuel d'inflation et d'inquiétudes économiques nourrit également mon désir de m'impliquer localement dans 

l'institution qui gère mes avoirs, ainsi que ceux de millions de mes concitoyens.  

Être membre du conseil d'administration m'ouvrirais des portes sur l'univers de la gestion, de l'implication citoyenne, ainsi qu'un 

approfondissement des expériences dans le travail d'équipe. Bref, un enrichissement pour lequel j'ai envie de donner le meil leur 

de moi-même. 

 
 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Éric VINCENT 
 
Occupation : Serveur-assistant brasseur 

Genre : Homme 

Groupe d’âge : 35-49 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Communication - Éducation 



 

 

Tableau synthèse des candidatures reçues pour un poste au conseil d’administration 

 
 

Profil collectif du conseil d'administration 
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Compétences recherchées en 2024 
Nombre  

 recherché 
     

 
    

   

   Comptabilité  ✓    ✓  ✓   ✓   ✓   ✓   ✓   

   Communication              ✓  

   Éducation   ✓      ✓  ✓      ✓  

   Développement durable    ✓     ✓   ✓  ✓  ✓    

   Organisme communautaire / OBNL  ✓  ✓  ✓   ✓  ✓  ✓  ✓  ✓  ✓     
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Genre 
Nombre   

recherché 
             

Hommes 2 ✓  ✓   ✓  ✓  ✓  ✓  ✓    ✓   ✓  

Femmes 2   ✓       ✓  ✓   ✓   
Autre identité de genre ou préfère ne pas répondre               

Groupes d'âge 
Nombre  

recherché 
             

18-34 ans 1 ✓            ✓   

35-49 ans 1    ✓   ✓        ✓  

50-64 ans 2   ✓   ✓    ✓  ✓  ✓  ✓    

65 ans et +   ✓      ✓        

 


